

## LA SITUATION DU SUCRE CONTINUE A ETRE SERIEUSE

Après examen de la situation du sucre, l'administration des vivres des Etats-Unis a lancé un appel au public américain pour restreindre la consommation du sucre à la maison, à 2 livres par personne par mois, du 1er août au 1er janvier. Cet appel remplace la précédente réglementation de 3 livres par personne par mois et comprend tous les sucres employés sur la table et dans la cuisson.

Un ordre similaire est publié concernant les places publiques où l'on donne à manger, limitant leur usage de sucre à 2 livres pour chaque 90 repas servis.

Les raisons de cette mesure sont les fournies comme suit :—

La situation qui confronte les Etats-Unis dans leur effort pour maintenir une distribution normale de sucre aux Alliés est la suivante: Les approvisionnements de sucre de tout le pays, dans les maisons, les magasins, les manufactures et les pâtisseries sont à leur plus bas niveau; la production de la betterave américaine et les récoltes de canne de la Louisiane ont été déficitaires; la récolte de Porto Rico est vraisemblablement moindre qu'il n'était anticipé; et l'incapacité où se trouvent les Etats-Unis et les Alliés d'obtenir du sucre de Java et autres sources éloignées, du fait des besoins impérieux des bateaux pour le transport des troupes et leur matériel a matériellement réduit l'approvisionnement de ces endroits.

Les industries employant du sucre ont vu leur consommation de sucre réduite, la plupart d'entre elles ayant leurs approvisionnements coupés de moitié et quelques-unes n'en recevant pas du tout. La situation est tellement sérieuse que tous moyens de conservation doivent être employés.

Les conserves ménagères, continue le rapport, devront être faites autant que possible, et lorsque le sucre est employé, il ne devra l'être que dans la mesure nécessaire à assurer le maximum de conserve avec le minimum de sucre.

Avec les perspectives d'augmentation des approvisionnements de sucre après le 1er novembre et encore plus après le 1er janvier, il pourra être consommé plus de sucre.

De façon à ce que la distribution de sucre aux Etats-Unis soit équitable, l'Administration des vivres a pré-

paré un plan d'allocation aux Etats, basé sur la population, en tenant compte des besoins des industries employant du sucre dans chaque état. Dans chaque état, les détails de distribution seront laissés au soin des administrateurs fédéraux des vivres.

En regard de la situation des Etats-Unis, au point de vue du sucre, celle du Canada n'est pas moins sérieuse, et la Commission des Vivres du Canada vient de publier un rapport dans lequel elle demande que la consommation domestique du sucre dans le Canada soit réduite et qu'il ne soit alloué par mois, à chaque personne, qu'une livre et demie. Elle tient à en faire la plus grande conservation possible et c'est pourquoi elle ajoute ces restrictions à celles qui sont maintenant en vigueur pour les fabricants qui emploient du sucre. Les cuisinières sont aussi priées d'employer si c'est possible, le sucre brun au lieu des produits granulés.

Cet appel de la Commission des Vivres est lancé à la suite d'une Conférence avec la Commission Internationale pour le sucre. Elle a fait une revue complète de la situation de ce produit, et l'approvisionnement qui reste en mains actuellement et les exigences des Alliés, ont forcé la Commission à faire cette démarche.

La Commission des Vivres déclare que les règlements qui déterminent la quantité de sucre que l'on peut posséder seront strictement mis en vigueur.

La situation mondiale du sucre se résume à ceci:— La production du monde est de 400.000 tonnes en-dessous de la précédente production, et en outre, une grande partie de cette production n'est pas obtainable. Il y a un surplus de production à Java, qui a une production de près de deux millions de tonnes. La rareté du tonnage et le besoin impérieux des navires pour fins militaires rend impossible la distribution de cette récolte. La récolte de la Louisiane est matériellement déficitaire, comme l'est celle de Porto Rico et d'Hawaï, alors que même la récolte de Cuba est de 300.000 tonnes en-dessous des premiers estimés. Comme on le voit, la situation du sucre est loin d'être rassurante, et il faut s'astreindre à des principes de conservation, si on ne veut pas s'exposer plus tard, à une disette désastreuse.

L'énicier peut faire sa part en portant ces faits à la connaissance de ses clients et réduisant leurs commandes autant que possible.

### LES RESSOURCES MONDIALES DU SUCRE

	Période	1917-18	1916-17	1915-16
	de récolte	Tonnes	Tonnes	Tonnes
Etats-Unis—Louisiane (1918-19 246,000)	Oct.-Jan.	217,499	271,339	122,768
Texas	Oct.-jan.	2,000	6,250	1,000
Porto Rico	Jan.-juin	430,000	448,567	431,335
Iles Hawaï	Nov.-juil.	510,000	575,510	529,895
Indes Orientales—Sainte-Croix	Jan.-juin	7,500	7,787	14,750
Cuba	Déc.-juin	3,200,000	3,023,720	3,007,915
Indes Orientales Anglaises—Trinidad	Jan.-juin	70,000	70,891	64,231
Barbades, exportations	Jan.-juin	55,000	55,000	65,000
Jamaïque, exportations	Jan.-juin	30,000	28,331	15,143
Autres Indes Orientales anglaises	Jan.-juin	35,000	30,000	35,371
Indes Orientales françaises—Martinique, exportations	Jan.-juill.	35,000	34,443	38,925
Guadeloupe	Jan.-juill.	35,000	36,160	34,111
San Domingue	Jan.-juin	145,000	130,171	126,058
Mexique	Déc.-juin	35,000	50,000	65,000
Amérique du Centre	Jan.-juin	25,000	25,000	35,000
Amérique du Sud—Demerara, exportations, Oct.-déc et mai-juin		120,000	101,650	116,224
Surinam	Oct.-jan.	15,000	15,000	13,000